Pensionierung in der Kantine Linz

Am Standort Linz-Aigengutstraße sind seit dem Jahr 2004 Regionalmanagement, Verkehrsleitung, Werkstätte und Verkehrsstelle mit über 200 MitarbeiterInnen beheimatet. Und natürlich auch die Kantine der Wirtschaftsgenossenschaft der Postund Telegraphenbediensteten für Oberösterreich.

Von Anfang an sorgte sich Kollegin Monika Maureder, die seit 1978 an mehreren Kantinen-Standorten arbeitete, als Küchenangestellte mit großem persönlichen Einsatz und Engagement um das Wohl der KollegInnen.

Am 6. Februar war es nun soweit: Kollegin Maureder trat in den wohlverdienten Ruhestand.

Wir wünschen Monika Maureder viel Glück und Gesundheit für ihren neuen Lebensabschnitt!

Peter Schmolmüller RM Nord



Monika freute sich sichtlich über die Pensionierungswünsche der Postbusleitung.

